

La crise centrafricaine dont les causes sont profondes et qui présentent des facettes multiformes ,a mobilisé tout dernièrement notre communauté sous régionale consacrée par le Sommet de Ndjamena du 21 décembre 2012.Les Accords de Libreville du 11 janvier 2013 ,ont permis de déclencher un processus de normalisation de la situation en Centrafrique. D'importantes décisions sont prises sur le plan humanitaire concernant la libération des tous les prisonniers.

Nous voudrions saluer ici l'engagement de son Excellence, Monsieur IDRISS DEBY ITNO, Président de la République du TCHAD, qui a déjà ordonné la libération de tous les détenus centrafricains sur le sol tchadien.

C'est pourquoi, fort de votre attachement aux valeurs de paix, de réconciliation, de cohésion pour un succès de l'Intégration Sous Régionale, nous supplions votre TRES HAUTE AUTORITE, d'ordonner la libération de ces compatriotes.

Nous sommes très sensibles aux actes hautement humanitaires que vous ne cessez de poser pour la stabilité de la Centrafrique d'une part et d'autre part, le fait que vous portez aussi à cœur la crise centrafricaine dans les différentes discussions d'Etat à Etat ainsi qu'au niveau des institutions internationales pour des solutions durables.

Excellence, Monsieur Le Président de la République, nous voudrions, tout simplement, vous présentez par anticipation, nos remerciements au nom de tous les enfants et épouses de ces prisonniers.

TRES HAUTE CONSIDERATION.

Fait à PARIS le 07 .02.2013

GUY SIMPLICE KODEGUE

MEMBRE FONDATEUR DU MLD

